

「ひろせの森クリスマスワークショップ」

を開催しました！



クリスマス飾りや、イルミネーションで館内が彩られる中、12月24日(日)に広瀬市民センターとの共催で「ひろせの森クリスマスワークショップ」を開催しました。

クリスマスイブ当日の開催となりましたが、2階オープンスペースには開始前から多くの方にお越しいただきました。参加した子どもたちは、ピカピカ光る雪だるまさんにシールをはったり、ペンで色をぬったりして、自分だけのオリジナルステッカづくりを楽しんでいました。

ワークショップに参加された皆さまからは、「子どもがたのしんでいた。光る雪だるまが魔法のステッキみたいで喜んでいました❶」、「子どもの年齢に関わらず簡単に作れました。子どもが大好きなライトも最高でした！！是非またやってほしいです。」との感想をいただきました。

また、12月19日(火)～12月23日(土)の期間には、1階ロビーに自由工作コーナーを設置し、ご来館の皆さまに工作をお楽しみいただきました。館内に設置されたクリスマスツリーのタペストリーは、子どもたちがつくれてくれたくまさんや、サンタさんでより華やかに彩されました♪

工作に参加された皆さまからは、「シールをはるのが嬉しかった！くまさんかわいい！」、「こうさくがすきなのでとてもたのしめました」とのご意見をいただきました。

ご参加いただいた皆さまありがとうございました。

